

ZÓCALO SALTILLO

Buen trato de los diputados

BUEN TRATO DE LOS DIPUTADOS locales para con el gobernador Rubén Moreira durante su comparecencia al Congreso local luego de rendir cuentas del tercer año y recibir cuestionamientos, un encuentro casi en armonía.

QUE SI LA MEGA deuda del Estado le causa escozor a los blanquiazules ya se les dijo hubo complicidad de funcionarios panistas y de Hacienda, pero eso será asunto a platicar en privado del Gobernador y los diputados en los próximos días.

AL MENOS para contestarle a Fernando Simón Gutiérrez, “el Gutty” las cuatro preguntas formuladas en su discurso ayer, origen de la deuda, aplicación, procedimientos jurídicos e impacto.

CASI SEGURO que después de reunirse con el Mandatario al “Gutty” le quedará muy, muy claro el asunto de la deuda.

LOS “PROFES” de la 38 se manifestaron en el exterior del Congreso reclamando el pago de interinatos que suman varios años y millones de pesos, ya se les dijo que habrá pronto pago.

DE CARA a los diputados y la representante del Presidente de la República, Mercedes Juan López, secretaria de Salud, dijo que quiere ser recordado por su lucha contra el crimen organizado, ahora se respira tranquilidad.

LOS RESULTADOS de su gobierno se reflejan con la reducción de homicidios del 71 por ciento.

LA INVERSIÓN en obras de tres años alcanza los 17 mil millones de pesos y la generación de 85 mil empleos durante su gobierno.

Y BUENO, COAHUILA registra segundo lugar con menos pobreza en el país, de acuerdo a Coneval, como resultado de acciones realizadas.

TEMA OBLIGADO de la oposición era la deuda de Coahuila, así que Rubén invitó a los diputados a reunirse en diciembre para ver los detalles, su origen y consecuencias.

EN EL fraude no sólo están implicados ex funcionarios estatales, también hubo complicidad de los del gobierno del panista Felipe Calderón.

ESO SÍ, el “Gober” recalcó la mejoría en las calificaciones crediticias por HR Rating, Estándar & Poor’s y Fitch Rating, gracias al fortalecimiento administrativo y de política financiera de hace 3 años.

RUBÉN PUEDE presumir que llegó a la mitad del camino... viene la bajada.

EMPEZAR A INVESTIGAR LA CORRUPCIÓN de los regidores del PRI en Monclova es lo que debe hacer, no decir, Guadalupe Oyervides la coordinadora del grupo... que de los otros, los mismos panistas se ocupan y hasta llevan su queja al Congreso local.

DE REPENTE así como el dirigente del PRI, salió la también secretaria general del PRI a opinar sobre los actos de corrupción de los funcionarios, dice que investigará a Mauricio Lumbreras, director de Ecología, otro acusado.

ESTÁ EN su derecho, como funcionaria pública es su obligación y como Regidora de oposición debió ser su papel desde el 1º de enero del 2014, desafortunadamente nunca lo hizo, así que ahora lo mínimo es investigar parejo.

LOS REGIDORES panistas pueden darle muchas pistas, sobre el cómo se las gastan sus compañeros regidores del PRI para ser parte de la corrupción, de esos arreglos y “negocios” del Alcalde.

DIGO, PORQUE investigar lo que ya fue denunciado no tiene mucha ciencia, que si Oyervides quiere en verdad abanderar una lucha contra la corrupción debe agarrar parejo.

PARA EMPEZAR, los regidores no deben ser prestadores de servicio del Municipio, del PRI son dos: la síndica Cristina Villarreal, también denunciada hace días, y Baltazar Cisneros.

“MONCLOVA SE merece más que funcionarios corruptos”, dice y tiene razón Guadalupe Oyervides.

APROVECHANDO QUE anda en plan intolerante con la corrupción, debería proceder con una investigación pareja empezando por los suyos y terminando con los del PAN, que de estos últimos los panistas le han puesto el ejemplo.

TOMEN SUS PRECAUCIONES, RECOMENDACIÓN DEL mismo Director de Seguridad Pública de Monclova, que asegura reforzará la vigilancia a partir de esta semana que inicia la derrama de aguinaldo.

LA POLICÍA puede hacer presencia, prevenir o ahuyentar a los ladrones pero no puede ser la caja fuerte del ciudadano que gusta estos días traer la cartera llena.

INTRANSITABLES las calles de Monclova. Desde el fin de semana las banquetas del primer cuadro lucieron saturadas de vendedores ambulantes, ¿quién autorizó? ¿quién los mocha, perdón les autorizó instalarse?... cualquiera del Municipio.